
         

★おかげさまで８月末の選挙にて３期目をスタートさせることができまし

たが、実際は町制６０周年にして初めての無投票当選という形になりました。

当人としては少し複雑な気持ちですが、新たな気持ちで前進していくのみ

と思っております。 

 ★また１０月後半には、白石町長が勇退されることで８年ぶりの町長選挙

が実施されることになり、私の事務所を岡本候補の後援会事務所としてお貸

しすることになりました。そのため１１月２９日の投票日に向けての約４０日間

は、連日多くの方々の出入りする激動の場となりました。私もできる限りお手

伝いさせてもらい、見事岡本新町長の誕生という運びとなりました。 

 ★その間支援者の方々との心温まる時間を共有させて頂き、改めて町民

の皆さんの熱き情熱も感じました。ただワクワクレポートの発行がクリスマス

の季節となりまして、ご報告が遅れましたことお詫び申し上げます。これか

ら新町長を迎え、私の議員活動はまた新たなスタートとなりますのでよろし

くお願い致します。 

みどりさん 

シンボルカット 

くらし活き活き、住民主役の町政で笑顔あふれる松前町を 

作るため、この７つの視点を大切にします。 

１． 教 育 安心して子どもを生み育てることのできる子育て支援のまちづくり 

２． 環 境 再生可能エネルギー資源の利用でエコライフ推進のまちづくり 

３． 福 祉 高齢者や障がい者にやさしいバリアフリーのまちづくり 

４． 共 生 男女が共に明るく参画できる社会づくり 

５． 議 会 議員力アップの努力を惜しまず、住民に開かれた議会づくり 

６． 活 力 地場産業の育成、女性活躍推進の場となるまちづくり 

７． 防 災 地域の防災力を高め、減災できるまちづくり 

   編 集 後 記 

月日が経つのは早いですね。気づけば今

年も年末になっていました。（泣） 

８月の松前町議選挙（結果的には無投票

選挙）、続いて１１月の町長選挙と、事務所的

には慌ただしい毎日でした。 

議会メンバーも大幅に変わり、町長も新任

されました。今後の松前町の町政に期待し

ます。年末押し迫りましたが、レポートをお届

けしますのでご一読お願いします。 

皆様、よいお年をお迎えください。 （Ｋ．Ｉ） 
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                           －１－ 

地域のページ 

第１５号 

２０15. 12．24発行 

レポート 

皆さんからのご意見・ 

ご感想をお待ちしています。 

お手紙・メール、 

直接お電話でも結構です。 

メールアドレス 

fujioka.midori@gmail.com 

（H.27.9月～） 

・ 総務産業建設常任委員会（委員長） 

・ 議会広報常任委員会（副委員長） 

・ 予算決算常任委員会 

・ 議会運営委員会 

・ 伊予市松前町共立衛生組合 

（副議長） 

改選後の所属委員会及び役職 

最近、私は我が家のペット（太めのトイプードル）のラブと共に、 

朝の散歩コースとして重信川の土手を歩きます。 

その道すがら、横わきを走る県道からのポイ捨てごみが散乱し

て、非常に残念に感じていました。せっかく地方祭前にきれいに草

刈りが済んでいただけに。 

 そこで右手に持つ犬のウンチ袋にもう一つごみ袋をぶら下げて 

歩きながら拾っていく事に。するとだんだん捨てられるゴミが減っ

てきたのか、１週間ほど続けるとほとんど無くなって、またきれいな

土手道になっていました。 

多分汚いところをそのままにしておくと、 

どんどん汚くなって、逆にきれいなところ 

には捨てにくい心理が働いたのでは。 

公衆トイレの張り紙に『皆さん綺麗に使ってもらってありがとう』

って書いてあるように。 

皆様、藤岡みどり３期目の立候補に 

際し、大変お世話になりました。本当

にありがとうございます。 

 御陰様で、中堅の女性町議会議員と

して益々自信を持って活動を続ける

事ができます。 

 松前町議会が議員のものではなく 

町民の生活を良くするためのもので 

あるよう見守り、声を上げましょう。 

 みどりの活動が皆様方から離れて

いかないように、見守り育ててくださ

い。よろしくお願いいたします。 

          大西多美子 

 

事務所スタッフ常勤時間帯 

（月・水・金） AM9：00 ～ PM5：00 

（火・木）  AM9：00 ～ 正午まで 

西高柳文化祭  防災炊き出し 11/1 

「おいしいけど、 

防災訓練も兼ねてますので…」 

～みどりの「つぶやき」～ 

西高柳自主防災訓練 9/27  

「町から届いた簡易トイレ、 

使わずに済めばいいのだけど」 

今

期

の
目

標 

県主催のウォークラリー 5/24  

「久しぶりに万歩計が１万超え！」 

フレッシュリブまさき学習会 12/13 

「ワーク・ライフ・バランス 

についてのお話」 

ちきん亭 しのざき医院 

南海マンション 
藤岡みどり事務所 

遊
亀 

松山方面 

７イレブン 
松前方面 

GS 

http://www.fujioka-midori.jp/
mailto:fujioka.midori@gmail.com


★事務所からこんにちは★ 

みなさんご存知の通り１０月末から１１

月いっぱいまで、事務所を岡本氏の後援

会事務所としてお貸ししたことでここが

多くの地域の支援者の方々の交流の場

となりました。私もこれまでにない多く

の方々とお話しすることが出来ました。 

★その間にもまたその後も空き家対策、

農家住宅の売買についての問題などお

話があり、今後町としても取り組まねば

ならない大きな課題だと感じました。 

★法律的な問題もあるので、専門家や

関係諸機関にもネットワークして対処す

べきと思っております。 
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～議会活性化をすすめて本格的な議会改革の実践を～ 

                         （11・9～10） 

９月の改選後、新たに議会運営委員会のメンバーで議会活性化を進

めるため議会改革勉強会を発足させ、私自身以前から望んでいた改

革の道筋がついたことで大変期待しています。 

★関連して自身の勉強もかねて滋賀県の全国市町村国際文化研修

所で議会活性化を進める先進事例を学び、グループ討議やワークシ

ョップによる議会広報の活性化についても学習する機会を得ました。 

１泊２日の研修で、議会報告会の実践や通年議会制など一つ一つ積

み上げて活性化を進め、それらを実践するための基本となる条例 

「議会基本条例」を作成していく過程なども学習でき、私なりの収穫が

ありました。 

今後勉強会で松前町議会としてどのレベルで進めていくのか検討

し、来年には先進地の研修なども経て活性化を進めていく予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  パワーポイントによる議会活性化へのプロセスの説明風景 

 

Ｑ 女性の活躍推進に町の支援を 

Ａ． 国の「女性のチャレンジ応援プラン」の相談に来られ

た方への窓口紹介など積極的支援は行う。さらに学習会の

開催、研修また就職、再就職に役立つパソコン教室の開催

なども予定。 

（＊＾０＾＊） インターン研修など 

積極的支援までつながること 

を望む 

 

Ｑ 国の特別措置法施行後の町の空き家対策は 

Ａ. 町独自の施策として、平成２３年度から地区限定で、

敷地寄付を条件に町が空き家を撤去する条例もでき、住民

の安全な住宅環境に一定の効果を出している。ただ利用可

能な空き家の利用については、全町的な調査の後どのよう

な対策がとれるか検討する。 

（＞－＜） 空き家バンクの取組は、まだまだ先の話か 

H.27.10.20～21    

東京永田町で全国「議会だより」の広報関係者 1,000人を集めての研修会に参加。 

今回は新人４人を含めた７人で２日間みっちり勉強。 

 読んでもらえる「議会だより」にすることが開かれた議会の第一歩。 

全国１位になった優秀広報誌を基に具体的手法も学んだ。 

 ★心に響く小見出し、１文を 30文字以内で、動きのある写真を。 

 『研修の成果を、次の議会だよりで早速披露したい。』 

Ｑ 「ふるさと納税」の積極的アピールの考えは 

Ａ. 本来の趣旨からいうと過度のお礼の品は馴染まない

が、町の魅力をたくさん感じてもらえるように『選べる特産

品』などの導入も検討している。町制６０周年を機に町外で

暮らすご家族の方々への呼びかけなど松前への思いを高

めてもらう方策も考えている。 

(＊。＊)さらに品ぞろえに工夫がほしい

Ｑ 子育て支援で町づくりの重点施策は 

Ａ． 子ども・子育て支援制度に沿って事業計画を策定。 

乳児保育の受け入れ時間の３０分延長、放課後児童クラブ 

の受け入れを小３から小６に拡大。 

順次、受け入れ態勢の整ったところから対応していく。 

（＞－＜） 北伊予小から、松前小、岡田小と５年ぐらい掛かり

そう 

Ｑ 道路整備における条件の優先順位は 

Ａ． 老朽化の程度、利用度、地元合意の形成度など勘案 

し偏りのない選定をする。 

交通安全の重要性から、特に歩道の新設、改良時には勾 

配や段差など交通弱者への配慮も優先する。８月には通学 

路の緊急合同点検を実施し、危険個所の整備はほぼ完了。 

(＊。＊) 歩道整備については、まだ未着手の所もある 

 

～史談会県外研修に 

（5/12～13）    参加して～ 

岡山県の吉備路をめぐる史談会の県

外研修に参加しました。 

吉備津神社・鬼ノ城・備中国分寺などを

めぐり、いにしえの物語に思いをはせ、

古代の人々のくらし・文化などに触れ、そ

の智恵の深さに感動しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

       展望台から見た、鬼ノ城 

 

 自分たちの 

議会で、 

どう反映させよう 

かと真剣そのもの 

 


